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Presbytère : 4, rue du Chanoine Zeller 
– Noisy le roi
Maison Paroissiale : 01 34 62 93 48
7, rue François Boulin - Bailly

paroisse.bailly-noisy@wanadoo.fr
www.paroisse-bailly-noisy.fr 

« Cherchez d’abord le 

royaume de Dieu et sa justice,

et tout cela vous sera donné 

par surcroît.» 
Matthieu 6,33

Le texte de l’évangile de ce dimanche nous invite à la confiance absolue
en Dieu et en sa providence.
Rien ne manque à celui qui place sa confiance en Dieu.
Sommes-nous sûrs que nos vies sont entre ses mains ?
Sommes-nous prêts, comme les apôtres, à tout quitter pour suivre le
Seigneur Jésus ?

Pour autant, faire confiance à Dieu pour la vie ne signifie pas se situer
face à lui comme des marionnettes, comme des personnages de jeu
vidéo actionnés par la volonté d’un autre.
Faire une entière confiance à Dieu c’est vivre dans une espérance qui
donne du sens à la vie, une espérance qui fait que rien de notre vie ne
nous trouble à l’excès au point de nous faire douter que notre vie a un
sens et qu’elle est belle et précieuse, même dans l’adversité. Cette
espérance, qui nous place dans une dynamique de vie, nous entraîne et
nous pousse à nous impliquer totalement dans cette vie.
Vivre abandonné à la providence c’est encore plus résolument décider
de construire sa vie, et non d’en être spectateur, en prenant l’évangile
au sérieux en le mettant en pratique. « Cherchez d’abord la justice »…
N’ayez pas peur de vous engager à la suite du Christ avec tout ce que
vous êtes, même si vous ne maitrisez pas tout de votre vie et des
conséquences d’une vie évangélique.
Etre abandonné à la providence c’est continuer d’avancer malgré le
silence de Dieu, pour reprendre le thème du dernier film de Martin
Scorsese sur les martyrs du Japon, sûr qu’il est là malgré tout et que son
amour nous donne vie.
Faire confiance à la providence c’est consentir à la vie qui nous est
donnée et la prendre à bras le corps pour en faire quoi qu’il arrive une
merveille d’amour pour nous et pour les autres.
Que Dieu nous prenne en grâce et nous bénisse !

P. Benoît+

Agenda paroissial du 26 février au 11 mars

Mard. 28 fev. : 20h30 dîner Alpha à la MP

Merc. 1er mars : mercredi des cendres, pas de messe à 9h à Bailly

célébration des cendres à 17h à Bailly et à 20h30 à Noisy

Jeudi 2 mars : 12h15 déjeuner table ouverte à la MP 

15h messe aux jardins de Noisy

20h45 1er temps fort du parcours « disciple-missionnaire » à 
l’église de Noisy le Roi ( cf verso)

Vend.2 mars : 15h chemin de croix à Noisy ( chemin de croix qui aura lieu 
tous les vendredis de carême à 15h à Noisy)

Sam. 3 et dim. 4 mars, week end sur l’Esprit Saint avec Alpha à la MP

Sam.4 mars : messe d’aumônerie à Saint Nom suivie d’un bol de riz au 
profit de la Jarre de Sarepta

Dim.5 mars : début de la semaine de jeûne à Saint Sulpice à 18h30:   
temps de prière d’entrée dans le jeûne (cf verso)

Mar. 7 mars : 20h30 dîner Alpha à la MP

Merc. 8 mars : 20h30 réunion de préparation au baptême à la MP

Jeudi 9 mars :    20h30 2ème temps fort du parcours « disciple-missionnaire » à 
l’église de Noisy

Vend.10 mars :     15h chemin de croix à Noisy 

 Nous sommes à la recherche de talents pour animer les derniers ateliers du KT de 
l’année. (tract au fond de l’église). Pour le samedi 4 mars 2017 de 10h30 à 12h.

Nous avons besoin de :
- 5 animateurs en CE2 pour un atelier sur le thème de « La Vue » (contemplation de 
la création : jeux d’observation + création d’une icône)
- 4 animateurs en CM1 pour un atelier « Délices de la Parole de Dieu : découvrir et 
prier avec la Bible (confection d’une phrase biblique en sablés)
N’hésitez pas à contacter Christine Pastuzak pour des renseignements et/ou pour 
proposer votre aide (christine.pastuzak@orange.fr).

 La Pause Coca recherche des bénévoles pour animer un temps de partage et 

d’écoute avec les jeunes des 6è et 5e au collège de Noisy (SEGPA). Si vous pouvez 
donner une heure par mois ou tous les 15 jours, venez rejoindre notre équipe, pas 
besoin de compétence particulière, mais enrichissement mutuel garanti ! contact 
Laurence Narbonne 06 48 09 89 53

Baptême: Maxence Mariani

Funérailles : Monique Maillet, Pierre Thomazeau



Un temps d’élan pour le carême : le parcours disciple !
Animé par l’Ecole pour Servir l’Evangélisation, dans la suite de notre grand temps fort

avec les Capucins il y a trois ans, dans la dynamique de la démarche entreprise depuis 

deux ans avec le conseil pastorale et les équipes de la paroisse, ce parcours de carême 

est un temps précieux pour enraciner et vitaliser notre vie chrétienne.

C’est un parcours progressif qui nous fait revisiter 4 dimensions de notre vie de disciple du 

Christ :

Suivre le Christ, Vivre dans l’intimité du Christ, imiter le Christ et annoncer le Christ.

A travers le chant, l’écoute de la parole de Dieu, des enseignements et les témoignages, le 

partage, des gestes posés, des moments de réflexion personnels et communautaires, à 

l’aide d’un livret qui permet de nourrir « l’entre deux soirées », (chaque soirée ayant son 

thème et sa trame propre) nous pourrons nourrir notre carême et vivre un vrai temps de 

conversion, joyeux et fécond.

Pour vous inviter à ces 4 jeudis (2, 9, 16 et 23 mars) à l’église Saint Lubin à 20h30 précises 

(merci d’être à l’heure !) nous laissons la parole au pape Benoît XVI qui nous rappelle ce 

qu’est être disciple : 

L'Eglise a le grand devoir de protéger et de nourrir la foi du Peuple de Dieu, et de rappeler 

également aux fidèles de ce Continent que, en vertu de leur Baptême, ils sont appelés à être des 

disciples et des missionnaires de Jésus Christ. Cela implique de Le suivre, de vivre en intimité avec 

Lui, d'imiter son exemple et de témoigner. Chaque baptisé reçoit du Christ, comme les Apôtres, le 

mandat de la mission: "Allez dans le monde entier, proclamez l'Evangile à toute la Création. Celui 

qui croira et sera baptisé, sera sauvé" (Mc 16, 15). Etre disciples et missionnaires de Jésus Christ et 

chercher la vie "en Lui" suppose que l'on soit profondément enraciné en Lui. 

Que nous donne réellement le Christ ? Pourquoi voulons-nous être disciples du Christ ? La réponse 

est : Parce que nous espérons trouver dans la communion avec Lui la vie, la véritable vie digne de 

ce nom, et c'est pourquoi nous voulons le faire connaître aux autres, leur communiquer le don que 

nous avons trouvé en Lui. Mais en est-il véritablement ainsi ? Sommes-nous réellement 

convaincus que le Christ est le chemin, la vérité et la vie? 

(discours inaugural à la V° conférence générale du CELAM)

Vous répondez « oui » ?

Alors ce parcours est pour

vous !

Vous répondez « pas sûr »

Alors ce parcours est 

aussi pour vous !

A jeudi donc ! Dans la joie !


